

## Buch in Tirol

---

### *Frühlingserwachen!*

Nach langer Pause freuen wir uns wieder auf ein wenig Normalität und starten mit Schwung. Zuerst feierten wir im kleinen Kreis bei einem Mittagessen beim Bucherwirt und gratulierten unseren Mitgliedern, die ihren 80er hatten. Noch einmal alles Gute und besonders Gesundheit. Unser beliebtes Faschingskränzchen in der Hoagartstube konnten wir leider nicht abhalten. Deshalb holen wir das bei einem gemütlichen Beisammensein mit Kaffee und Kuchen nach. Auch werden unsere

langjährigen Mitglieder geehrt. Wir bedanken uns für ihre Treue zum Seniorenbund. (4 – 30 Jahre, 5 – 25 Jahre, 25 – 20 Jahre und 20 – 15 Jahre). Auch freuen wir uns wieder den ein oder anderen Ausflug zu machen. Denn die Gemeinschaft ist uns wichtig. Es ist für uns eine Freude zu sehen und zu spüren wie sich unsere Mitglieder auf diese Zusammenkünfte freuen. Corona hat uns allen gezeigt, dass so viele Dinge im Leben, die uns wichtig erschienen, letzten Endes belanglos sind. Es hat uns gelehrt was im Leben wirklich wichtig ist. Familie, Freunde und Gesundheit! Auf ein baldiges Wiedersehen freut sich eure Andrea Renzl.

